

# *Artemisa et Matanzas secondes de la première phase du Championnat Cubain de Baseball*

---



La surprenante sélection de baseball d'Artemisa et la vice championne Matanzas se partagent la seconde place dans première phase du baseball cubain, après avoir vaincu leurs adversaires respectifs.

Les baseballeurs d'Artemisa ont battu 4 points à 2 ceux d' Holguin grâce à l'offensive d'Osmel Fraga.

A leur tour, les joueurs de Matanzas ont vaincu 4 points à 2 ceux de Las Tunas, soutenus par un grand travail du lanceur Joel Suárez, de Yasiel Santoya, Norel González et Jefferson Delgado.

Maintenant, Artemisa et Matanzas partagent ex aequo le second rang du championnat national avec un bilan de 10 victoires et six défaites, à deux jeux du leader Ciego de Ávila (12-4), qui l'a emporté sur Granma 4 points à 3.

Dans les autres résultats, Pinar del Río a battu 8 points à 5 Sancti Spíritus, l'île de la Jeunesse a vaincu Villa Clara, Mayabeque a dominé 14 points à 9 Camagüey, Santiago de Cuba l'a emporté 11 points à 3 sur Cienfuegos et Guantánamo a dominé 13 points à 5 Industriales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/36317-artemisa-et-matanzas-secondes-de-la-premiere-phase-du-championnat-cubain-de-baseball>



**Radio Habana Cuba**